

## Condorcet à l'heure européenne

Publié le lundi 11 mars 2013 à 14H00

Dans le cadre du projet Comenius, des élèves du lycée Condorcet ont reçu durant quelques jours leurs homologues d'Allemagne, de Pologne, d'Autriche et d'Espagne. Les lycéens étaient accompagnés à cette occasion par leur proviseur, Giovanni Sorano, et de deux professeurs. Ce jumelage se déroule tous les deux ans et donne la possibilité aux élèves de découvrir la culture



d'autres pays. C'est Djamila Malliard, conseillère municipale chargée des Jumelages, qui a félicité les élèves et a remis à tous des petits souvenirs.